

RESPUESTA DE LA INSPIRACIÓN

LA HEREJÍA DE BASÁN

INTRODUCCIÓN: Desde la muerte del hermano Houteff en 1955, Davidia ha sido zarandeada, y sin duda, ha enfrentado la embestida del enemigo de nuestras almas y la Verdad eterna de Dios. En medio del egoísmo y el engaño de varias clases, muchos han reclamado el don profético y han hecho que creyentes de la verdad presente se postren ante ellos, por así decirlo. Algunos han venido y se han ido, y por supuesto, otros permanecen.

El propósito de este bosquejo es informar resumidamente a los creyentes de la Vara en cuanto a las creencias básicas de la Asociación de Basán y la respuesta de la Vara a sus enseñanzas sin fundamento.

1. ¿Por Qué Es Importante Conocer Estas Pseudo-Doctrinas?

- a. Pueden los falsos maestros parecer muy celosos por la obra de Dios, y gastar recursos en presentar sus teorías al mundo y a la iglesia; pero como mezclan el error con la verdad, su mensaje es engañoso, y extraviará las almas por senderos falsos. Es necesario **hacerles frente y oponérseles**, no porque sean hombres malos, sino porque enseñan errores y procuran poner sobre la mentira el sello de la verdad." TM, 55
- b. "Sean alimento para la mente las **claras y sencillas declaraciones** de la Palabra de Dios. Es peligroso especular con ideas que no están claramente presentadas." 1MS, 212.
- c. " Todos los creyentes de la verdad presente deberían ver ahora la necesidad de evitar todo viento de doctrina sin importar cuán plausible o razonable pueda parecer ser... Hermano, hermana **obtenga su doctrina únicamente del depósito de oro...** y no sea como las olas del mar, llevadas con el viento y sacudidas -no sea llevado de aquí para allá por los muchos vientos de doctrina que están soplando frenéticamente de toda dirección para hacerle perder su camino al reino eterno." Tr 11:12
- d. "La Inspiración dice: 'Hay aquellos quienes hoy presentarán falsedades como verdades de prueba... Cuando los que profesan creer la verdad presente lleguen a sus sentidos, cuando acepten la palabra de Dios así como se lee, cuando no intenten torcer las Escrituras, sacarán del tesoro del corazón cosas nuevas y viejas, para fortalecer a aquellos por quienes trabajan.' - R&H, 18 de junio, 1901. Resp. 3:57, 58

2. Hechos Importantes Para Tomar En Cuenta

- a. El enemigo ha hecho que los laodicenses creen que no tienen necesidad de más verdad... Ahora, realmente estamos enriquecidos con la Verdad si hemos estudiado y asimilado lo que se nos ha dado... Por consiguiente, el diablo no nos va a atacar por donde atacó a los laodicenses, pero él nos dirá que estamos pobres en Verdad. 11CS, 2:11

- b. “De estos y muchos otros ejemplos, vemos que Dios nunca comisiona a un agente para alterar, poner de nuevo o invalidar el mensaje que Él ha encargado a otro agente sin que primero Él haga saber el asunto a ambos.” 1Resp, 53.
- c. Recuerde también que la práctica de comparar declaraciones fuera de su contexto es fundamentalmente deshonesto y conduce hoy a tantas perversiones y malas aplicaciones de la verdad como cuando satanás deliberadamente pervirtió la Palabra en su desafío a Cristo.” 1 Resp, 48.
- d. “Los que desean dudar, tendrán abundante ocasión para ello. Dios no se propone evitarnos toda oportunidad de ser incrédulos. Él da evidencias, que deben ser investigadas cuidadosamente con mente humilde y espíritu susceptible de ser enseñado; y todos deben decidir por el peso de la evidencia.” 5TI, 633

3. Las Teorías de Basán

Además de las creencias básicas de los davidianos ASD los adherentes de Basán sostienen:

- a. Que el Carmelo (Miqueas 7:14, Amós 1:2) se secó en 1955 con la muerte del Hno. Houteff. Algunos dicen que fue al tiempo del “fiasco,” [chasco] o falsas predicciones de Eze. 9 por la Hna. Houteff, y otros. Ver las llaves del reino p. 44.
- b. Que ahora estamos siendo alimentados con los pastos de Basán.
- c. Que los pastos de Galaad existirán en el tiempo del Reino.
- b. Qué el Espíritu de Profecía viviente es el agente humano vivo, los profetas o mensajeros de Dios.
- c. Que la iglesia debe de tener un profeta vivo, el Espíritu de Profecía viviente (según el entendimiento de ellos) en todo tiempo para guiar y dirigir la iglesia.
- d. Que el portero (el Profeta) (1LIO, 2:19, 20) es para inspeccionar a las “ovejas” o miembros de la iglesia y los líderes que entran en el redil – la iglesia.
- e. Que el portero/Profeta/Presidente, es hoy el Hermano M. J. Bingham que reside actualmente en Exeter, Missouri, ESTADOS UNIDOS.
- f. Debe haber un presidente en todo momento para cumplir el orden descrito en el Levítico de D.A.S.D.

Nota: Las susodichas enseñanzas de ser aceptadas llevan al creyente a un sinfín de muchas otras teorías llevándolos aún más lejos hacia fuera al mar y sólo un milagro puede traer de nuevo a uno a la tierra sólida de la verdad.

4. La Respuesta de La Vara

Leer 1 VP, 243

El Carmelo, Basán y Galaad son símbolo de buen pasto espiritual.

Resumen: La alimentación comenzó en 1929/30 cuando la Vara fue presentada por primera vez – Así el pasto del Carmelo entró en existencia en 1929/30. El Centro del Monte Carmelo no fue establecido hasta 1934/35 (1 CS,

10:1-3). Por lo tanto, el Centro del Monte Carmelo en sí mismo no puede ser el pasto del Carmelo.

5. El Carmelo Se Marchita En La Confrontación de La Iglesia

Leer Amós 1:2

Este pasaje explica cuando el Carmelo se marchitará.

- Resumen:**
- a. El Carmelo se marchitará [secará] cuando el Señor ruja desde Sion.
 - b. Cuando las habitaciones (los miembros de iglesia) de los pastores se enlutarán (11 CS, 12:31). Esto aún no ha acontecido.

Leer 2 LIO 41:7

Resumen: Habrá otra confrontación tipificada por aquella que hubo en la cumbre del antiguo Monte Carmelo en los días de Elías cuando él pidió que descendiera fuego del cielo y mató a los profetas de Baal.

Conclusión: Esto debe ser Ezequiel 9 - Esto es aún futuro. Por lo tanto no podemos estar en el pasto de Basán.

6. El Carmelo Se Marchita (2^{da}. Aplicación) Al Cierre de la Gracia.

1 CS, 14:5-7 o 11 CS, 12:30-34

- a. El “rugido del Señor desde Sion” (Amós 1:2) es la terminación del Evangelio – lo mismo que Isa. 2:2, 3; Joel 2:11, (11 CS, 12:30-31)
- b. Las habitaciones son los miembros de las iglesias populares que clamarán que están perdidos al cierre de la gracia, (11 CS, 12: 31, 32) - Jer. 8:20

Conclusión: Aquí el Hno. Houteff da una doble aplicación a Amós 1:2. Él muestra que el cierre de la gracia para la iglesia y el mundo es simbolizado por lo marchito del Carmelo. Que ambos acontecimientos están aún en el futuro. Por lo tanto, todavía estamos en el período del Carmelo. El Carmelo podría aún no estar marchitado.

Nota: Algunos adherentes de Basán pueden objetar usar esta declaración porque fue escrita por el Hno. Houteff en 1935 antes que él tuviera la luz sobre el Reino. Pero esto es una objeción injusta porque aunque él no tenía la luz sobre Palestina, el período del Reino y el fuerte pregón, (El rugido del Señor desde Sion cae en el mismo período de tiempo. El evento es el mismo).

7. ¿Dónde Colocamos a Basán y a Galaad?

- a. La Inspiración guarda silencio sobre Basán y Galaad. Cualquier interpretación de Basán y Galaad está clasificada como interpretación privada - elaboración de los hombres. Tendremos que esperar hasta que el rollo se desenrolle en el Reino.
- b. Por desgracia, algunos se han esforzado para interpretar Basán y Galaad mediante Isa. 33:9, pero el hermano Houteff mismo no provee ninguna interpretación del versículo. Ver 1LIO, 34:12.

Cualquier otro intento de interpretar versículos que no se encuentre en “El Depósito” debe ser descartado.

“Encuentre sus explicaciones ‘en el depósito’ y no tendrá problemas para conocer la verdad, o de evitar la siempre lista trampa de engaño. Así es eliminada la dificultad de conocer la diferencia entre la verdad y el error.” 2VP, 289

8. El Espíritu de Profecía Viviente.

Los que pretenden las teorías de Basán generalmente leen declaraciones del Mensaje de la Vara donde el Hno. Houteff acentúa la necesidad del Espíritu de Profecía viviente en la iglesia, es decir 1LIO 10:27 Y luego prosiguen a definir el Espíritu de Profecía viviente como el agente humano, profeta, o el mensajero con un mensaje del Señor. Tal definición es insertada en la explicación de ellos de los escritos, pero no del escritor inspirado mismo, (Hno. V. Houteff). En esta suposición descansa TODO EL MENSAJE de ellos.

9. ¿Qué es el Espíritu de Profecía Viviente?

2 LIO 45:6 - “Un mensaje oportuno... “alimento a su tiempo.”

2 LIO 45:8 } “La interpretación inspirada de las Escrituras.”
2 LIO 20:24 }

2 LIO 41:21 - La obra viviente de Dios “dada por sus mensajeros escogidos llenos del Espíritu”

2 LIO 14:17 - “El Espíritu que expresa las profecías”

6 Tr 30 - “Los volúmenes”

6 Tr 78 - “Los Escritos”

2 VP } “El Depósito”
3 Resp, 32 }

Ver también 2 LIO, 16:22; 2 LIO, 34:20; 6Tr 43, 45, 46, 47

Nota: En el cartel de Zac. 4 la Inspiración coloca el término “Espíritu de Profecía” en el Depósito (los escritos), no en los dos tubos (los intérpretes).

Conclusión: Por lo tanto, el Espíritu viviente de Profecía es la Palabra Viva inspirada e inervada por el Espíritu Santo. El ser humano, el profeta o mensajero, es la llave (el grifo) o vasija a través de quien esta Palabra es comunicada. El vaso humano no está siempre vivo. Por consiguiente, tener el Espíritu viviente de Profecía es tener un “Mensaje Oportuno,” una verdad actualizada, y esto es lo que tenemos hoy en la Vara del Pastor.

10. Profeta en la Iglesia Desde Ezequiel 9 a Través del Período del Reino.

Leer 2LIO, 24:23

Nota: 2 LIO, 24:23 es a menudo usado por los de Basán para demostrar lo que ellos dicen que debe haber “un profeta” en la iglesia antes de Ezequiel 9 - cuando “la tierra abrió su boca y sorbió el río.”

Resumen: Aunque esto explica que ha de haber un profeta en la iglesia, no dice **antes** de que la tierra sorba a los hipócritas (Eze. 9) sino “al tiempo,” y después. (Ver el párrafo 2).

No dudamos que desde Ezequiel Nueve hacia adelante el Hno. Houteff y todos los otros fieles A.S.D., incluyendo a la fundadora de la iglesia E. G. White, resucitarán en la resurrección especial que ocurrirá alrededor de Ezequiel Nueve, y terminarán su obra en el Reino. Ver Dan. 11:45; 12:1-3; 2 LIO 7:9-11; Tr 14:25; RCB 46; 2LIO 42:28, 29; 2LIO 33:11; 1LIO 6:31; Tr 12:37, 38, 55, 56. Estas referencias muestran que Miguel se levanta (Eze. 9) y la resurrección especial ocurre cuando el “Rey del norte” - Asiria, pierde una guerra gigantesca en Palestina – “Los tiempos de los gentiles” (Lucas 21:24).

Leer: 1LIO, 14:21, 22

Resumen: El antitípico Zorobabel (el Hno. Houteff) ha de comenzar y terminar su obra.

Conclusión: Habrá un profeta en la iglesia durante todo el período del Reino Premilenario, lo cual será desde Ezequiel 9 hasta la segunda venida.

11. ¿Está El Espíritu De Profecía Alguna Vez Inactivo?

Citando el Resp. No. 3, p. 60 algunos nos han hecho creer que el Espíritu de Profecía estuvo inactivo o latente entre 1915 (la muerte de la hermana White) y 1930 cuando se introdujo la Vara.

Resp. No. 3, p. 60 - “el don de la Inspiración” llegó a estar inactivo, no el Espíritu de Profecía.

12. No Habrá Profeta En La Iglesia Antes del Reino.

11 SC, 2:11 - El diablo les dirá a los davidianos que tenemos “poca verdad”

ECC, 8 - No habrá ninguna otra voz de “Verdad Oportuna” y “Autoridad”

ECC, 19 - El “que” “Interpreta” y “Anuncia”

ECC, 23 - “El último profeta para la iglesia de hoy”

ECC, 31,32 - “El último”

9Tr, 67 - “La última proclamación del evangelio enviada del cielo”

13Tr, 11 - “Último” profeta al “mundo”

1Resp, 78 - “El último mensajero que prepara el camino del Señor”

2LIO, 10:29 (3) - Más luz no puede venir hasta que el “sellamiento de los 144,000” sea efectuado.

Quienquiera que afirma que tiene el Espíritu de Profecía tiene un mensaje oportuno (2 LIO 45:6). Quienquiera que afirma que es un profeta que enseña o procura obligarnos a oír su mensaje o su voz como una autoridad, este es un “impostor de fila” y llevará “a sus víctimas con los ojos vendados a la perdición” (ECC, 8). Así como Juan el Bautista fue el último profeta antes del 1er Advenimiento de Cristo, el Elías de hoy es el último antes “el día Grande y Terrible del Señor.” En otras palabras, aunque esperamos aprender mucho más de la Palabra de Dios en el Reino, hemos

llegado al último de los profetas. Elena White dijo que otro vendría (TM, 475), y clara y enfáticamente vemos aquí que las escrituras indican que hemos llegado al último de los profetas. Así vemos que los así llamados profetas de hoy día están contradiciendo a la mensajera anterior, y así de esta manera hablando contra Dios y su verdad. Debemos aceptar el mensaje como se lee. Ver 1Resp. 53; 3Resp. 58; 1MS, 154 ('Que prediques la Palabra') (180 -Inglés)

13. El Portero Es Un Profeta.

La idea que un hombre le debe inspeccionar usurpa la posición de Dios. Solamente Dios conoce el corazón. Ver 4TI, 444; DTG 165; 5TI, 227

Resumen: 1LIO 2:19, 20

- a. El portero es aquel "por medio de quien el Espíritu de Profecía es manifestado - Un profeta
- b. El portero abre la puerta solamente a los que han cumplido con los 'requisitos.' (1LIO, 2:19, 20)
- c. El portero sería sólo un mortal promedio con un mensaje de Dios.

Conclusión: Por lo tanto el hermano Houteff fue el portero o profeta que trajo el último mensaje a la iglesia - así fue el último mensajero o portero. Él abrió la puerta al traer un mensaje de Verdad. La nota tónica es la verdad, el mensaje es lo que decide quien entra y quien no. El portero fue guiado por el Espíritu para traer un mensaje de verdad presente el cual debemos vivir de tal manera hasta el sellamiento de los santos - abriendo la puerta a aquellos que cumplen con sus requisitos.

14. Un Presidente Es Un Profeta

Nota: Los adherentes de Basán afirman que debemos tener un Presidente en todo tiempo.

Leer el LD, p. 6

Resumen: Un presidente es un individuo llamado y elegido por Dios. -Un profeta él/ella es llamado de la misma manera como lo fue Moisés, Ezequiel, y los Apóstoles.

Conclusión: Puesto que el hermano Houteff fue el último presidente/portero/profeta, entonces el Concilio Ejecutivo entre sesiones puede llenar cualquier vacante, excepto el de presidente o profeta, puede administrar totalmente las operaciones de la Asociación en ausencia de los presidentes.